
Villanuova S/C, 08/02/2010

Alla cortese attenzione
Del Sindaco di Villanuova s/C
Prof. Ermanno Comincioli

e P.C.
Alla cortese attenzione
Del segretario comunale
Dottor Omar Gozzoli

Oggetto: Mozione in relazione alla recente introduzione dell'accesso a pagamento 
per il parcheggio di  Viale Dottor Giuseppe Rossini in Gavardo

(ai sensi dell'articolo 51 del regolamento del consiglio comunale.)

I sottoscritti Consiglieri Comunali
Gianluca Vivenzi, Michele Zanardi, Eugenio Torchiani

Premesso che:
Il comune di gavardo dal 1/01/2010 ha deciso di introdurre la modalità a pagamento 
(con parcometro) per l'utilizzo del parcheggio di Viale Dottor Giuseppe Rossini.

Considerato che:
Da sempre tutte le tematiche che hanno visto il coinvolgimento dell'ospedale di Gavardo 
sono state affrontate in totale sintonia e spirito di collaborazione solidaristica da tutti i 
comuni interessati dal suo bacino di utenza, specie quando si è trattato di mantenere il 
nosocomio di Gavardo come presidio di riferimento, situazione che non si è verificata in 
questo frangente.

Atteso che:
Il parcheggio in oggetto non è mai stato in passato a pagamento, proprio per consentire 
agli ospiti e ai pazienti di sostare per un tempo congruo in un luogo attiguo all'ospedale 
dove ci si reca per visite specialistiche, per prelievi, per assistere parenti, per far visita 
a persone decedute.

Verificato che:
Molte persone talvolta si recano anche due volte al giorno per far visita ai parenti che 
sono spesso in condizioni di non poter provvedere a se stessi;

Considerato altresì che:
• Come Consiglieri Comunali siamo chiamati a tutelare i cittadini di Villanuova ed in 

particolare quelli più deboli, meno abbienti e anziani;
• L'ospedale di Gavardo è il luogo di riferimento sanitario per tutta la Valle Sabbia e 

di buona parte del lago di Garda; 
• L'ospedale è un servizio per tutto il territorio;
• Molti malati cronici sono costretti, loro malgrado, ad accedere ripetutamente alle 

strutture sanitarie;



• Non è stata prevista alcuna fascia oraria gratuita o agevolata (p.e. Per i prelievi,  
visite specialistiche, giorni festivi);

• Sarebbe  auspicabile  che  la  situazione  di  crisi  generalizzata  in  atto  favorisca 
l'introduzione di misure di sostegno per gli utenti più deboli e non il contrario;

• La  tariffazione  con  parcometro  e  pagamento anticipato  è  inopportuna  perché 
purtroppo tutti  sappiamo che quando si  va  all'ospedale  per un controllo  o un 
prelievo  non  è  possibile  stabilire  a  priori  con  certezza  se  ci  si  fermerà  per 
mezzora  o  per  mezza  giornata.  L'utente  per  sua  tranquillità  e  per  evitare  di 
incorrere in possibili sanzioni amministrative è portato a pagare più del dovuto;

• Chi si reca all'ospedale e proviene da fuori zona e quindi non conosce Gavardo 
spesso non ha ne il tempo ne l'opportunità di cercare un parcheggio gratuito; 

• Il parcheggio gratuito del bocciodromo non è adeguatamente segnalato;
• L'accesso  al  parcheggio  del  bocciodromo  è  in  forte  pendenza  e  questo  rende 

l'ingresso e l'uscita dei  veicoli  difficoltosa,  è inoltre sprovvisto al  momento di 
adeguata corsia pedonale;

• Il  parcheggio  del  bocciodromo,  oltre  a  trovarsi  più  lontano  dall'ingresso 
dell'ospedale,  si trova dall'altro lato della strada ed ad un livello notevolmente 
inferiore  rispetto  agli  accessi  ospedalieri;  questo  potrebbe  creare  disagio  e 
pericolo per chi, magari anziano e malato, deve accedere alla struttura sanitaria 
(e purtroppo sappiamo che sono sempre più spesso le persone anziane a trovarsi 
in difficoltà economiche).

Preso altresì atto che:

• Negli  ultimi  tempi  il  Comune di  Gavardo  ha  rivisto  sia  la  tariffazione  che  la 
disponibilità  dei  posti  liberi  attigui  all'ospedale;  ma  ritenendo  tali  migliorie 
ancora insufficienti.

CHIEDIAMO

Al consiglio comunale di Villanuova sul Clisi di esprimersi perché questa Amministrazione 
Comunale  eserciti  ogni  possibile  pressione  e  persuasione  presso  l'  Amministrazione 
Comunale di Gavardo al fine di invitarla a rivalutare l'iniziativa intrapresa che prevede il 
pagamento per coloro che si troveranno nella condizione di recarsi presso l'ospedale di 
Gavardo.

I Consiglieri Comunali

Gianluca Vivenzi

Michele Zanardi

Eugenio Torchiani


